

Stärkung der Ressourcenkraft des Kantons St.Gallen

Antrag vom 14. Februar 2022

GRÜNE-Fraktion (Sprecherin: Losa-Mörschwil)

Aufträge Ziff. 1 Bst. d: Streichen.

Begründung:

Auf den Kanton St.Gallen warten zukünftig grosse Herausforderungen, einerseits in der Bewältigung der Folgen des Klimawandels und der Biodiversitätskrise, andererseits z.B. in der Energieversorgung oder der Überalterung. Um diese Herausforderungen bewältigen zu können, muss der Kanton über genügend finanzielle Mittel verfügen.